

布部交流センターだより



2024年 **10**月号 布部公民館 TEL(0854)36-0001

布部の未来像の横断幕が完成しました。布部交流センターのホールにあります。

各種団体10月会場利用予定 (天候等により変更・中止になる場合があります)

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|--------------------|---------------|-------------------|----|--------------------|--------------|---------------|
| | | 1 ウエルビクス | 2 | 3 | 4 ウエルビクス | 5 生け花 |
| 6 | 7 | 8 民生委員会 ウエルビクス | 9 | 10 ウエルビクス サーキット | 11 ウエルビクス | 12 書道 リメイク |
| 13 | 14 スポ ーツの日 | 15 ウエルビクス | 16 | 17 ウエルビクス サーキット | 18 ウエルビクス | 19 生け花 |
| 20 | 21 | 22 ウエルビクス | 23 | 24 ウエルビクス サーキット | 25 ウエルビクス | 26 |
| 27 布部もの づくり市 | 28 | 29 | 30 | 31 | | |

★ウエルビクス運動 火・金 9時30分～

★ウエルビクスサーキット 木 20時～(3日は中止)

書道教室12日

リメイク 12日

生け花教室 (池坊) 5日(土)・19日(土) 14時～15時

指導者 恩田紀翠先生(横田在住) 月謝2,000円:月2回分。(花代別)

今後の予定 (詳細はチラシ、たより等でお知らせします)

★布部支部体育大会10月 6日(日) 布部ふれあいグラウンド

★布部相撲大会 10月29日(火)

※先月定年退職された立行司木村庄之助(今岡英樹)さんが
布部に来られることが決まりました。(詳細は後日ちらしにて)

★布部地区文化祭 11月23日(土)・24日(日)

都合により当初の予定から期日を変更しました。

「広瀬、山佐、布部小学校再編地域協議会」の状況説明会

10月18日(金) 19時～ 布部交流センター(ホール)

小中学校適正配置で立ち上がった地域協議会での状況説明会が開催されます。広く住民の意見を伺う機会でもありますのでご参加ください。

Dr.中西元気クリニック (0854-36-0009)

【10月の開院日】〈午前〉8時～12時 〈午後〉16時～18時

11(金)・25(金)午後のみ / 14(月)・28(月)午前のみ

12(土)・13(日)・26(土)・27(日) 午前・午後

電話予約は18時～19時に0854-36-0009(元気クリニック)へ。

安来市加納美術館からのお知らせ TEL(0854)36-0880

企画展「生誕120年 人間、加納莞菴」 火曜日休館(祝日の場合は翌日)

会期:10月12日(土)～12月23日(月) 時間:9時～16時30分(入館は16時まで)

内容:今年は莞菴が布部で生まれてから120年の節目の年です。画家としての生涯を紹介するとともに、「世界の恒久平和を求める活動」についてより分かりやすく展示し、人間像に迫ります。

また、今まで制作された莞菴に関するドキュメンタリー映像や報道資料も一挙公開! 近年発見された作品も初公開いたします。

【関連イベント】 会場:美術館展示室 参加費:無料(要入館料) 申込み:不要

①アートトーク(対話型鑑賞会) 10月19日(土) 11時～13時30分～

作品について、何が見えるか、感じたこと、気付いたことを数人で対話しながら鑑賞します。

＝広瀬中学校より職場体験＝

9月18日～20日の3日間広瀬中3年生2名が布部交流センターの職場体験にやってきました。安来市平和のつどいの準備であんどん絵の整理、LEDキャンドルの電池交換や、朝の館内掃除と外周りの草抜き、印刷や宛名書き、会議の机準備や展示物の張り替えなどを手伝ってもらいました。20日は児童のサポートのために布部小学校の椿の実取りに同行しました。初めて体験した事も多く、外から見える作業だけではない事をわかってもらえたと思います。この3日間での体験が心に残るものになれば良いなと思います。

一体験した感想一

「今回の職場体験では初日は、何をしても良いかわからずとまどっているところを、ていねいに教えていただきました。交流センターの皆さんがとても優しく、きんちょうしていたけどすぐにほぐれました。地域の方々もとても優しく接してくれてとても楽しかったです。最終日には、小学生と椿の実取りをし、みんないっしょけんめい取っていてかわいかったです。この3日間で布部の色々な事を教わったので、今後に活かして行きたいです!!3日間ありがとうございました。」

「職場体験で3日間交流センターで仕事を体験させてもらって、交流センターは地域の皆さんとのつながりがたくさんあってとてもすてきな場所だなと思いました。3日間仕事をする上で、働く皆さんの布部が好きという思いが伝わってきてうれしくなりました。体験させてもらったどの仕事もとても楽しかったです。自分の住んでいる布部という地域で、3日間お世話になってあらためて布部の良さが分かり、これから自分がどうしたら良いか良く考える事ができました。ありがとうございました。」



お礼

【布部交流センターへご寄付をいただきました】

加藤光治様 松崎理泰様

厚志におこたえできるよう、布部交流センターの事業資金に加えさせていただきます。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

＝リサイクル置き場設置について＝(市回収のゴミ置き場とは異なります。)

設置場所は、交流センターの自転車置き場で、段ボール、新聞・チラシ・雑誌、空き缶、ペットボトル、鉄類などです。(ビン、プラスチック類は回収出来ません)

分別袋は何でもOKですが、空き缶、ペットボトルは中身を洗って出して下さい。名前は無記名で搬入はいつでもかまいません。家電用品については交流センターへお問合せください。回収業者からの収益があれば体育館の維持費等に利用させていただきます。

9月の出来事

第9回安来市平和のつどい

今年も布部ふれあい体育館で、安来市内外から届いたあんどん展示など、布部から平和への思いを発信する事が出来ました。29日のセレモニーでは、オープニングに広瀬中吹奏楽部、広瀬中生徒による司会進行、十神小、布部小児童そして安来一中生徒会・弦楽部の言葉や音のメッセージは、来場者へ感動を与えてくれました。また、家族を戦争で亡くされた遺族である仲佐さんのお話は、平和への思いを語り継がなければという強い思いが伝わってきました。戦争遺留品の展示は、戦争を知らない世代にも当時の様子を伝える貴重な機会となったと思います。実行委員の皆さんや地域の方々の協力により無事終える事ができました。あんどん絵にご協力いただいた皆さんもありがとうございました。

